
 

２年ぶりの運動会 ～応援の皆さんに感謝！～ 

                        校長  福 井 博 志 

 

 ５月１６日から始まった緊急事態宣言が６月２０日で解除となりました。その間、本校の陸上部と吹奏

楽部の活動はお休みとなりました。日曜日の早朝マラソンもお休みとなりました。毎週水曜日の朝、近藤

さんによる「だるまちゃん（本の読み聞かせ）」もご遠慮いただきました。学校運営協議会（ＣＳ）の会

議が書面開催になるなど、いろいろな面で影響がありました。しかし、学校での教育活動は感染症対策を

しながら、確実に進んできています。 

 昨年開催できなかった運動会が高学年は６月８日、低学年は６月９日に実施しました。本来であれば、

全校児童が一斉に集い、実施したかったところですが、子どもたちも含め、皆さんの安全を考え、分散で

の開催、さらにご家族の応援場所も限定させていただきました。また、飛沫を出さないために、子どもた

ちにもグランドに来られた方にも、声を出さない応援をお願いしました。新型コロナウイルスの感染拡大

が叫ばれて以来、おじいちゃま・おばあちゃまには、お孫さんの様子をやっとご覧いただくことができた

と思います。本来であれば、地域の皆さんにも公開したかった運動会でしたが、それについてはご遠慮い

ただきました。ＰＴＡ役員や育成協の方々にもお手伝いを依頼せず、本校職員のみで準備しました。これ

も皆さんの安全を考えての判断です。ご理解いただき、ありがとうございました。 

 今年の運動会で私が目指したのは「静」と「動」です。応援の声は出せません。しかし、その中で、「緊

張感」と「頑張り」を体験させることが大切だと考えました。子どもたちの種目は、ラジオ体操・徒競走

・運命競走・団体競技というプログラムです。 

 個人競技では徒競走・運命競走において、選手紹介の時、子どもたちは保護者席に向きを変え、「気を

つけ！」をし、名前が呼ばれたら、手を上げて深々と頭を下げる。さらに、選手紹介からスタートのピス

トルが鳴るまでの間、ＢＧＭを止めて、会場の視線が子どもたちに集まるようにしました。公式の陸上競

技大会の雰囲気を子どもたちにも皆さんにも体験していただけたと思います。ピストルが鳴った後、本来

であれば大声援になるのですが、それもグラウンドの皆さんは拍手での応援でした。ご協力、本当にあり

がとうございました。 

 団体競技にも工夫を施しました。低学年は「紅白玉入れ」でしたが、曲が流れている間、子どもたちは

踊り、合図とともに学年ごとに籠を目掛けて、玉を投げました。高学年で行った伝統競技「鯉の滝登り」。

ＰＴＡ役員の方も、私もなんとか実施してほしかった競技です。先生方が知恵を絞って、スタイルを変え

て、実施することができました。６年生にとっては最後の運動会、２年生にとっては初めての運動会でし

たが、子どもたちの心にしっかり刻まれたことと思います。この経験を今後の学校生活に生かしていける

よう、職員一同、子どもたちをしっかり指導して参ります。子どもたちの頑張りと皆さんの応援に心から

感謝です。 

 

 

「しっかり たにかわ」 

 

 

 

 

 

しっかり たのしく にこやかに（みんなが）かがやく わくわくする学校へ 
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日 曜 主 な 行 事  

１ 木 金曜日課、食育４年、クラブ活動 

２ 金 木曜日課、食育１年 

３ 土 土曜授業（救命救急法） 

５ 月 特別 4時間、給食なし 

６ 火 全校朝会、いかだ作り 

７ 水 だるまちゃん６年、食育３年 

８ 木 金曜日課、食育２年、委員会活動 

９ 金 木曜日課、食育５年 

12 月 いかだ下り大作戦 

13 火 4時間授業、個人面談①、食育２組 

校外子ども会 

14 水 特別 5時間、学力向上 Study Day 

だるまちゃん１年 

15 木 ４時間授業、個人面談② 

交通安全街頭指導 2班 

16 金 食育６年、クラブ活動 

19 月 ４時間授業、個人面談③ 

20 火 ４時間授業、個人面談④ 

防犯教室・薬物乱用防止教室 

21 水 ４時間授業、個人面談⑤ 

だるまちゃん２年 

26 月 いかだ下り予備日 

28 水 1学期終業式 

29 木 夏季休業（8月 22日まで） 

 大沼学園様にいただいたお花の苗を校舎前の花壇に植

えました。また、人権擁護委員会様よりプランターのお花

をいただきました。 

 

消防署の方々にご

協力いただき、火災を

想定した訓練を行い

ました。代表者による

消火器の練習も上手

にできました。 

２年ぶりの運動会 

 ６月８日、９日に運動会を行いました。感染症対策として、学年を分け、種目数を調整しての実施でしたが、

子どもたちは「最後まで全力でヤルキスイッチ ON」でがんばりました。温かい拍手と観覧エリアのご協力をあ

りがとうございました。 

 

 おかげさまで、 

７６６１円の寄付 

が集まりました。 

どうもありがと 

うございました。 


